
９月１日（土）一宮海岸クリーン事業 

 「一宮川等流域環境保全推進協議会」、「長生地区九十九里海岸クリ

ーン対策協議会」の２団体による海岸清掃活動を実施しました。協賛し

ていただいている企業や団体、関係市町村職員、ボランティアのご尽力

によって、海岸のゴミが減量されました。 【都市環境課 吉野彰洋】 

 

【 参加者 】  ７４７名   【ごみ回収量】 １５４０㎏  

 

 
  ▲開会式で挨拶をする町長 

 

   ▲ボランティアの方とゴミを拾う町長 



 ９月３日（月） 一宮いっちゃんの「お友だち」表彰式  

東浪見小学校始業式終了後、一宮いっちゃんの「お友だち」キャラクターデザイ

ンコンテストで最優秀賞を受賞された東浪見小学校５年の平山瑠々さんへの表彰

を行いました。 

入賞されました作品につきましては、広報一宮９月号（9/19発行）に掲載させて

いただきます。 

                            

   

 

 

【秘書広報課 渡邉高明】 

 

表彰された平山さん 最優秀賞の「こなみちゃん」 



９月８日（土）第４３回上総国一宮まつり 

 

 この日は第４３回上総国一宮まつりに来賓として出席させていただきました。今年

で４３回目を数えるこのお祭りはもともと、上総十二社祭りの宵祭として始まったそ

うで、現在では小中学生の演奏やダンス、よさこいなどのアトラクションから、たく

さんの団体で踊る「上総おどり」などで町を挙げて盛り上がるイベントです。私自身

も「上総踊り」に参加させて頂き、大変楽しい時を過ごしました。 

 

 

 

【産業観光課 金沢卓】 



９月９日（日） ふるさと回帰フェアに参加 

 

ふるさと回帰フェアが東京国際フォーラムで開催され、参加してきました。 

来場した方々に、るるぶ一宮、一宮クリップなどを配布し、一宮町の魅力を存分に紹

介しました。多くの方々が来場され、一宮町を知っていただく良い機会になりました。 

  

 

ふるさと回帰フェアで来場者に一宮町の魅力を伝えている馬淵町長 

 

【企画課 須田海生】 

 

 

 



９ 月１０日 （月 ）  第６ ８回 “社会を 明る くする運 動”         

作文コンテスト審査会  

 

小中学校の夏休みの課題として募集し、提出のあった１１作品の審査を行い会長

賞・副会長賞・議長賞・入選を決定しました。このうち、会長賞・副会長賞は“社会

を明るくする運動”千葉県作文コンテストに推薦します。 

 

 

審査の様子 

                       

【福祉健康課 御園生 加代子】 



９月１３日（木）玉前神社例祭 

 

玉前神社の本殿において例祭に参列しました。 

例祭式の流れは、宮司一拜、開扉、献饌、祝詞奏上、頒幣之儀、本庁幣献幣、祭詞奏

上、神楽「浦安の舞」奉奏、玉串拝礼、本庁幣撤幣、撤饌、閉扉、宮司一拜、宮司挨

拶でした。 

 

 

 

【秘書広報課 渡邉高明】 



９月１７日（月）特別養護老人ホーム一宮苑 

 

特別養護老人ホーム一宮苑で敬老会に出席し、その中で平成３０年度の百歳高齢者の

方、町最高齢者の方、米寿の方へそれぞれお祝い状及び記念品の贈呈がありました。 

 

 

挨拶の様子 

                         【福祉健康課 土屋 博嗣】 

 

 



９月２１日 秋の全国交通安全運動実施に伴う出動式及び啓発活動  

秋の全国交通安全運動の実施にあたり、管内交通安全関係機関・団体による出動式及

び啓発活動に一宮いっちゃんと参加しました。 

 

 

秋の交通安全出動式に参加する町長といっちゃん 秋の交通安全出動式 

秋の交通安全啓発活動は雨天の為、中止となりました。 

一日署長とマスコットキャラクターの記念撮影 



９月２５日（火）森英介代議士と麻生財務大臣秘書との面談 

 ９月２５日（火）に衆議院第一議員会館の、森英介代議士事務所において、町から

JR 上総一ノ宮駅東口の開設についての進捗状況の報告と、来年度企画している、加

納久宜公没後 100年記念事業についての助勢について相談いただきました。 

森先生のお世話取りで、引き続いて麻生太郎代議士事務所を訪問しました。 

麻生大臣は公務のためご不在でしたが、秘書の村松さんにご対応をいただきました。

町から、記念事業の経緯やご協力内容等を説明のうえ、依頼書を提出しました。 

 

  

森代議士との面談          麻生代議士事務所での説明 

 

【秘書広報課長 渡邉 高明】 

 



９月２９日 いちのみや保育所運動会 

いちのみや保育所運動会に参加しました。天候が心配されましたが、予定通り行わ

れ子ども達の笑顔と元気がいっぱいの素晴らしい運動会となりました。 

 

 

おじいちゃん・おばあちゃん玉入れに参加した町長の様子です。 

【保育所 小安栄子】 


